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Dans le cadre du brevet pro
fessionnel de la jeunesse, de
l’éducation populaire et du
sport (BPJEPS), spécialité
loisirs tous publics, Colette
Schlegel, responsable de
l’animation à la résidence La
Rosemontoise à Valdoie, a
accueilli une séance d’éva
luation de cinq stagiaires de
Trajectoires Formation à
Montbéliard : Astrid An
drieux, Emilie Barreiro
Garcia, Malala Randrianaly,
JeanPhilippe Guigon et Ab
delatif Merzoug.

Sous le contrôle d’Isabelle
Ponceau et de François Si
mon, examinateurs, les cinq
postulaient à l’unité capita
lisable 3 « préparer un pro
jet et son évaluation ». Pour
ce faire, lils ont bénéficié de
la présence de « partenai
res » : des résidents de la
Rosemontoise (Albine, An
neMarie, Augustine, Marie,

Lucienne, Raymonde, Mar
cel et Maurice) et des ados
Francas de Lure, accompa
gnés par leur directeur, Ra
chid Merzoug, et un éduca
teur spécialisé, Ali Sahab.

« Nous remercions la Ro
semontoise pour son ac
cueil. Nous sommes là pour
le BPJEPS et avons choisi
une rencontre intergénéra
tionnelle », a expliqué Ab
delatif Merzoug. Trois ani
mations étaient prévues :
« dismoi des mots » où cha
que mot doit inspirer une
suite d’idées, « portraits chi
nois » sur le modèle « si
j’étais un livre, je serais… »
ou « si j’étais un plat, je se
rais… », et enfin « envolée
de mots » où l’on jette en
l’air les mots et le jeu débute
à la retombée.

Et malgré l’enjeu pour les
candidats (tes), l’ambiance
est restée des plus détendue.

Valdoie

Enexamenà laRosemontoise

K Chaque table réunissait candidate, ados et résident(e)s.

Sevenans
Les travauxà la loupe

Au cours du dernier conseil
municipal, les travaux en
cours et en devenir de la
commune ont été discutés.

Le premier point étudié a
été l’avancée des travaux
rue de Leupe : « L’enfouisse
ment des réseaux est à pré
sent terminé. Ne manque
plus que leur branchement.
Celui de l’éclairage public
est fait. Quant à la voirie, les
travaux ont commencé et
devraient être terminés fin
juin », récapitule le maire
Didier Pornet.

Il soumet à l’avis du conseil
quelques devis complémen
taires : « Ils concernent
nombre de choses à faire
que nous n’avions pas pré
vues. » En premier lieu, la
réfection du goudron d’une
partie de la cour du 14, rue
de Leupe pour 3046,26€ :
« Pour faire les réseaux, il a
fallu creuser du côté de la
cour de cette habitation. »
Autre supplément : la réfec
tion des trottoirs vers l’uni
versité de technologie Bel
fortMontbéliard (UTBM)
qui ont été détériorés lors
des travaux rue de Leupe. La
municipalité les a donc re
faits et comme l’autre côté
de la chaussée en était dé
pourvu, elle en a profité
pour en installer.

D’autre part , l ’UTBM
ayant installé par erreur il y
a fort longtemps des candé
labres sur les trottoirs de la
commune, ils ont été dépla
cés. D’autres ont été instal
lés. La facture a été parta
gée : 1.558,82€ pour l’UTBM
et 1.001,17€ pour Sevenans.

Tous ces travaux ont déjà
été réalisés et les élus ont
donné à l’unanimité l’auto
risation pour les devis com
plémentaires. En outre, une
convention doit être passée
avec l’UTBM pour qu’elle
puisse rembourser à la mu

nicipalité les frais. Le con
seil autorise le maire à si
gner cette convention.

On note aussi la bonne
nouvelle émanant du syndi
cat intercommunal d’aide à
la gestion des équipements
publics (Siagep). Celuici
ayant de l’argent et peu de
travaux à réaliser a décidé
d’augmenter sa participa
tion aux travaux 2013 et
2014. Sevenans va bénéfi
cier d’une enveloppe sup
plémentaire pour les tra
vaux, rue de Leupe. Par
rapport au devis initial de
56. 617,54€ pour la commu
ne, la part à payer s’élèvera à
42.026,74€, soit une écono
mie de plus de 14.000€.

Autres grands chantier, ce
lui de la rue de Delle. Il ne
débutera pas avant 2014. Il
s’étendra « du carrefour de
Leupe jusqu’à la rue des
Vergers, située à l’entrée du
lotissement », précise l’ad
joint Ernest Ruchti. Les élus
chargés de ce projet aime
raient que les travaux débu
tent avant la fin de l’année.
Ce qui parait possible puis
que l’on parle de septembre
pour les premiers coups de
pioche. Le montant des tra
vaux s’élève à 61.346,25 €
dont finalement, du fait des
subventions supplémentai
res du Siagep, 20.424,48€.
« Ce sont des travaux qui oc
casionnent une grande gêne
mais qui sont nécessaires »,
explique Didier Pornet.

Enfin, le problème des
eaux pluviales de la rue de
Leupe nécessite de passer
une convention avec la Cab
qui finance à hauteur de
51 %. La commune a déjà
choisi son maître d’œuvre et
paiera la totalité des travaux
avant de se faire rembourser
par la Cab. L’autorisation est
donnée au maire de signer
cette convention.

blocnotes
Autrechêne
Permanence de Damien
Meslot
Damien Meslot, député du
Territoire de Belfort,
tiendra une permanence
ouverte à tous, lundi
17 juin à 19 h la mairie.

Charmois
Permanence du député
Damien Meslot, député du
Territoire de Belfort,
tiendra une permanence
ouverte à tous, lundi
17 juin à 20 h à la mairie
de Charmois.

Fontenelle
Permanence de Damien
Meslot
Damien Meslot, député du

Territoire de Belfort,
tiendra une permanence
ouverte à tous, lundi
17 juin à 17 h à la mairie
de Fontenelle.

Novillard
Permanence de Damien
Meslot
Damien Meslot, député du
Territoire de Belfort,
tiendra une permanence
ouverte à tous, lundi
17 juin à 18 h, en mairie.
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BELFORT

OFFEMONT
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GIROMAGNY

ChâtenoislesForges

Lesmontantsdes subventions stables
Le premier point du dernier
conseil municipal concer
nait la répartition des sub
ventions des associations en
2013. Le maire, JeanClaude
Mathey, a proposé « ni dimi
nution, ni augmentation »,
étant donné le contexte éco
nomique. Une proposition
adoptée unanimement qui
fait que le budget global des
s u bve n t i o n s s ’ é l è ve à
33.615€.

Ainsi trois associations
conservent leur dotation de
5.000€ : l’USC (foot, 230 ad
hérents), La Savoureuse,
(gymnastique, tennis de ta
ble, basket, tir à l’arc, 263

adhérents), et l’Athlétic
Club (247 adhérents). Elles
obtiennent chacune en
outre une subvention excep
tionnelle de 550€ pour parti
cipation à la rémunération
d’éducateur sportif, achat de
matériels.

Audessus de la barre des
1.000€, on trouve l’Éduca
tion Populaire (1.400€) et le
comité des fêtes (1.175 €).
Puis viennent les dotations
« moyennes », échelonnées
entre 950€ (CCL) et 255€
(Petits Diables). D’autres as
sociations locales (chasse,
pêche, jardins ouvriers, Par
tage d’Espoir, anciens com

battants, etc.) obtiennent un
montant de 42€.

Une quinzaine d’associa
tions caritatives nationales
reçoivent 32 €. Elles sont
pour la plupart dédiées à la
santé (Fédération française
de cardiologie, Association
de parents d’enfants défi
cients auditifs, Vaincre la
mucoviscidose, etc.). On y
trouve aussi la Prévention
routière, la CroixRouge et
la SPA.

Sont également dans la ca
tégorie des associations
l ’Harmonie municipale
(4.700€) et l’Amicale du per
sonnel communal (2.900€).

Uncarnavaldédiéauxchapeaux

Sous le soleil, le carnaval des
écoles a connu un vif succès.
Le cortège, qui démarre pla
ce de la mairie, s’étoffe au fil
des ans. Tout au long du par
cours, parents, amis et sym
pathisants ont cheminé avec
les enfants, admirent les
costumes. Les fenêtres
s’ouvrent, les habitants sor
tent sur le pas des portes,
applaudissant de bon cœur.

Le thème « Sur les cha
peaux de roue » ciblait prin

cipalement les couvre
c hefs. Avec une règ le
inchangée : tous les dégui
sements sont confectionnés
en travaux pratiques à l’éco
le. Des silhouettes aux dé
cors noirs et blancs des CM
aux chapeaux chinois des
petits, les classes ont déve
loppé quantité d’idées origi
nales pour illustrer le thème.

Fidèle, l’Harmonie muni
cipale a accompagné en mu
sique le cortège. Et pour

donner encore plus de lustre
à la fête, l’école de cirque de
Bavilliers était du cortège.

Haut en couleur, garni de
chapeaux de fée, de cowboy
et autres canotiers, le char
de l’APE (Avis des parents à
l’école) qui fermait le cortè
ge a été très remarqué.

Le retour s’est fait par la
rue Vermot, pour ramener
petits et grands au parc du
château, où toutes les clas
ses ont été très applaudies

K Silhouettes et couvrechefs aquatiques pour les classes de maternelles.

Meroux
C’est le cirqueavec l’école

Après une semaine de stage
sous les chapiteaux de
l’Odyssée du Cirque, les élè
ves des trois classes de l’éco
le de Meroux ont présenté
leur spectacle devant leurs
parents. « C’est un vrai pro
jet pédagogique », explique
Thierry Mantion, directeur
de l’école du Vieux Tilleul.
« Nous avons travaillé sur la
lecture de textes, sur l’étude
des arts du cirque à travers
les âges et concrètement, ils
ont appris à se dépasser
physiquement, à vaincre
leurs appréhensions et à
imaginer des enchaîne
ments à visées artistiques. »

Les 17 CE2CM1 et leurs
enseignantes, Mmes Mon
thiller et Froehly, et les 17
CM1CM2 de Thierry Man
tion ont été coachés par
Aude, J.O. et Thibaut. Ils ont
appris les rudiments des

jeux du cirque. « Les décou
vertes ont été importantes et
variées », explique Thierry
Mantion. « Le dépassement
de soi a été flagrant pour
tous. Ce fut une expérience
très enrichissante pour la
connaissance de soi. »

Au final, un spectacle haut
en couleur : trapèzes, cer
ceaux, acrobaties, jongleries
et contorsions se sont en
chaînés sans faux pas.
« Nous avons mis l’accent
sur le fait qu’il était impor
tant qu’ils s’impliquent dans
le projet en manifestant leur
curiosité et leur plaisir de
faire », note Thierry Man
tion.

Objectif atteint : le specta
cle a été d’une grande quali
té pour le plus grand plaisir
des enfants, des enseignants
et animateurs, et des parents
à qui le spectacle était dédié.

K Les élèves de Meroux ont donné un spectacle sous chapiteau.

express

Valdoie
Séancedu conseil
Le conseilmunicipal se réunira
à lamairie lundi 17 juin à 19 h.
À l’ordre du jour:compte rendu
délégation ;modification carte
scolaire rentrée 2013 ;
subvention coopérative école
VictorFrahier ; adhésion au
service de remplacement du

CGFPT ; tableau des emplois
permanents :modification ;
modification des statuts du
syndicatmixted’aménagement
et de gestion de l’Aéroparc ;
composition du conseil Cab
pour 20142020 ; tarifs accueil
loisirs20132014; admission
en nonvaleur ; comptes admi
nistratif et de gestion 2012 ;
affectation du résultat ; budget
supplémentaire 2013 ; divers.

Vincent Jeudy, professeur
d’EPS au lycée Diderot et
entraîneur de l’équipe de
boxe de l’établissement,
n’est pas peu fier de la mé
daille d’argent remportée
par ses protégés aux cham
pionnats de France UNSS de
boxe éducative assaut.

« Les épreuves se sont dé
roulées à Voiron les 3, 4 et
5 avril. Dans un premier
temps, nous étions 4e. Nous
avons déposé une réclama
tion à la suite d’un problème
d’interprétation du règle
ment pour départager les ex
aequo. Nous avons, finale
ment, eu gain de cause et
avons été promus second.
Conséquemment à ces dé
marches, les médailles n’ont
pu être décernées qu’au
7 juin », expliquetil

L’équipe de boxe assaut du
lycée Diderot était engagée
dans la catégorie junior/se
nior excellence. Elle était
composée de Can Yusuf, Can
Adem, Karaca Emre et de
l’élève jeune officielle arbi
tre, Camille Witschger. Cette
jeune fille a obtenu le niveau
national en arbitrage, le plus
haut niveau. Elle termine
également première du ring
sur lequel elle officiait.

« Il faut souligner que ces
quatre élèves sont tous issus
de la même classe de termi
nale technique d’usinage
qui se caractérise par une
cohésion exceptionnelle. En
début d’année scolaire, cette
même classe avait déjà rem
porté les Olympiades de no
tre lycée », conclut fière
ment Vincent Jeudy.

Bavilliers

Unemédailled’argentpour le lycéeDiderot

K De retour au lycée, les jeunes de l’équipe de boxe arborent fièrement leurs médailles.

Autrechêne
Les cigognes sontparents

Il a une quinzaine de jours et
ne pesait que 75 grammes à
sa naissance. Ses ailes ne
sont encore que des moi
gnons et son plumage qu’un
mince duvet blanc sur sa
peau bleutée. Mais pour le
couple de cigognes installé à
Autrechêne, il est le plus
beau des bébés.

Symboles de maternité, les
échassiers de bon augure
pouponnent à leur tour et
s’activent pour nourrir leur
cigogneau vorace et unique.
Après 34 jours d’incubation
sous un temps frais et humi
de, l’éclosion a été plus tar

dive que chez les voisins de
Charmois et Brebotte.

Nourri de petites proies
régurgitées par ses parents,
l’oisillon restera au nid un
peu plus de deux mois du
rant lesquels sa croissance
sera rapide. Atteignant alors
sa taille adulte et un poids
d’environ 3,5 kg, il sera prêt
pour le voyage vers l’Afrique
dont il ne reviendra que
dans sa deuxième année.

Souhaitons donc que les
bonnes fées se soient pen
chées sur son berceau pour
porter chance au dernierné
de la commune.

K Une première naissance après l’installation du nid en 2011.


